
Beschlussauszug
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Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 07.07.2022

Top 5.6 Antrag der Fraktion DIE LINKE: Elektromobilität unterstützend 
voranbringen

Herr Ritter erläutert seinen Antrag. 

Herr Kokel von der Wohnungsverwaltung möchte auch E-Mobilität für Autos ins 
Wohngebiet bringen. Die Anträge dafür sind gestellt. Leider sind die Hürden für die 
Beantragung von Fördermitteln sehr hoch. 

Herr Krafzik fragt, wie leistungsfähig das Stavenhagener Netz für E-Ladesäulen ist 
und ob es schon Termine gibt.
Herr Reichert erläutert, dass in der Wallstraße eine Doppelladesäule vorgesehen ist, 
aber eine flächendeckende Prüfung des Netzes noch nicht erfolgt ist.
Herr Ritter sagt, dass eine Terminierung auf die Fördermöglichkeiten ankommt. 
Aber Partner wie RUN unterstützen bei der Beantragung. 
 
Beschluss:

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 15 14 1 0
*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV


